

## Communiqué de presse

Fribourg, 18 novembre 2019

### Dernière phase des travaux aux Urgences

**La rénovation des urgences de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal entre dans sa 3<sup>e</sup> et dernière phase. Le réaménagement de la zone dédiée à la prise en charge des cas complexes et la transformation de l'espace extérieur permettra d'optimiser le flux patient, d'augmenter leur confort et de consolider la reconnaissance des Urgences comme centre de formation de catégorie 1. Les travaux dureront encore jusqu'à fin 2021. L'exploitation sera assurée en tout temps.**

Les urgences de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal achèvent leur mue avec la transformation de l'espace extérieur et la rénovation de la zone dédiée à la prise en charge des cas complexes. La rénovation permettra notamment une meilleure répartition de la surface, avec à la clé une amélioration des flux patients et une optimisation de l'ergonomie pour le personnel. Les futurs box de traitement, plus spacieux, modernes et lumineux avec vue, apporteront également davantage de confort aux patients. Les besoins des patients âgés ont également été pris en compte avec un espace bénéficiant de lumière naturelle et permettant l'utilisation de lits. L'espace extérieur a été entièrement repensé et sera réaménagé avec une rampe d'accès élargie afin de permettre aux véhicules de passer à côté de l'ambulance. Le projet prévoit également un abri couvert pour 4 ambulances lors de la dépose des patients. Déjà reconnu comme centre de formation de catégorie 1 par la Société suisse de médecine d'urgence, ces rénovations permettent également de consolider la reconnaissance par rapport aux exigences et les besoins futurs. Les travaux se dérouleront en trois phases et l'exploitation sera assurée en tout temps. Il faudra toutefois s'attendre à des nuisances liées au bruit et aux contraintes d'exploitation. De plus, les temps d'attente pourront être prolongés. Des mesures ont été prises afin de limiter l'impact des travaux sur l'activité du service. La fin des travaux est prévue fin 2021.

#### Une activité en constante progression

La rénovation des urgences a débuté en 2017 avec le réaménagement de la zone d'accueil et le secteur de la prise en charge ambulatoire ([communiqué de presse du 7 mars 2018](#)), suivi par l'ouverture des urgences pédiatriques en août 2019 ([communiqué de presse du 23 août 2019](#)). A la fin de cette troisième et dernière phase de travaux, l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal disposera de locaux modernes et adaptés à la prise en charge en urgence des Fribourgeoises et des Fribourgeois. En effet, depuis quelques années, les Urgences adultes et pédiatriques font face à un afflux croissant de patients. Ce phénomène est à mettre sur le compte du vieillissement de la population, de la croissance démographique et de la pénurie des médecins de famille

#### Renseignements

Dr Vincent Ribordy, médecin-chef transversal Urgences HFR  
T +41 26 306 30 67 (entre 11h et 14h)

#### Service de presse

Jeannette Portmann, Chargée de communication  
T +41 26 306 01 25